

13 septembre 2018

L'associée de Davies Alexandria Pike est nommée présidente de la section nationale Droit de l'environnement, de l'énergie et des ressources de l'ABC

L'associée de Davies Alexandria Pike a été élue pour siéger à titre de présidente de la section nationale Droit de l'environnement, de l'énergie et des ressources de l'Association du Barreau canadien pour un mandat d'un an. Alex a accédé à ses fonctions le 1er septembre 2018, dès la fin de son mandat de vice-présidente.

Alex, dont la réputation n'est plus à faire comme avocate de premier plan en droit de l'environnement, dispose d'une vaste expérience dans les domaines de l'analyse des risques environnementaux, de la défense face à des mesures d'application de la loi, du litige civil et des projets complexes. Elle a récemment représenté le promoteur de projet éolien Pattern Renewable Holdings Canada ULC relativement à la réalisation de l'un des plus grands projets du secteur de l'énergie éolienne à voir le jour en Ontario.

Alex a fait l'objet de mentions dans les guides *Chambers Global*, *Chambers Canada*, *The Best Lawyers in Canada*, *The Lexpert/American Lawyer Guide to the Leading 500 Lawyers in Canada* et *Who's Who Legal: Environment*.

La section nationale Droit de l'environnement, de l'énergie et des ressources de l'ABC aborde les questions liées à la réforme du droit, à la formation juridique et à la gestion qui concernent l'environnement, l'énergie et les ressources naturelles. Dans le cadre de son mandat de présidente, Alex sera chargée de chapeauter le comité de direction de la section et de superviser les activités de la section au cours de l'année à venir.